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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 21 

DEL 28/02/2018. 

Presidente: ”Punto n. 16 <Approvazione convenzione istitutiva 

della rete bibliotecaria Mantova Anni 2018/2023>, prego Sindaco 

di relazionare … Ops scusate, prego Longhi di relazionare” 

Longhi:” Allora, appunto, come diceva il Presidente, il 

Consiglio comunale è chiamato ad esprimersi riguardo alla 

convenzione istitutiva della rete bibliotecaria mantovana. Se vi 

ricordate, a novembre del 2016, ci siamo trovati in Consiglio 

comunale e abbiamo modificato leggermente la convenzione 

prendendo atto della fusione dei Comuni di Borgoforte e 

Virgilio; nel Comune di Borgo Virgilio, soprattutto, abbiamo 

cominciato a intraprendere un percorso che era volto ad arrivare 

al 31/12 alla fusione dei tre sistemi bibliotecari della 

Provincia di Mantova che è la Grande Mantova di cui facevamo 

parte il Legenda e il Nord Ovest mantovano. L’obiettivo come al 

solito è quello di estendere e consolidare ed armonizzare un 

po’le attività di questi sistemi bibliotecari e ciò viene anche 

da un obbligo imposto dalla Regione Lombardia che ha previsto, 

per quanto riguarda l’istituzione dei sistemi, di ipotecare un 

bacino minimo di 150.000 abitanti. Questo è uno dei motivi per 

cui ci siamo trovati a intraprendere questo percorso. A novembre 

2017 la conferenza dei Sindaci ha approvato la convenzione, che 

è stata inviata in Regione. Quella che stasera approviamo è la 

convenzione corretta dalla Regione Lombardia che dovrà appunto 

partire non appena verrà approvato dai Consigli comunali di 
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tutti i Comuni che faranno parte di questa rete. Al riguardo ci 

sono alcune novità, sulla composizione rete bibliotecaria 

Mantovana: sono previsti gli enti fondatori di cui noi faremo 

parte; ci sono degli enti aderenti o dei sostenitori. Le 

finalità, ho detto prima, sono comunque le medesime. Il Comune 

Centro Sistema è il Comune di Mantova che ovviamente mette a 

disposizione il Baratta, la biblioteca Baratta, che è appunto il 

centro sistema. La durata è di sei anni e quindi arriveremo a 

fine 2023. Per quanto riguarda gli organi: abbiamo l’organo 

politico e l’organo tecnico. In realtà l’organo politico è 

costituito dalla Conferenza dei Sindaci e vi è un Ufficio di 

Presidenza che è costituito da quattro Sindaci o delegati del 

Sindaco, più uno che è nominato dal Comune di Mantova, quindi da 

cinque che, in realtà, è il vero organo esecutivo, diciamo la 

Giunta tra virgolette della rete bibliotecaria, e c’è il 

Presidente, appunto, certo tra questi cinque. Poi abbiamo gli 

organi tecnici in cui c’è un direttore e due coordinatori 

territoriali e i vari componenti e responsabili referenti delle 

biblioteche del territorio. Concludo, perché credo che faccia 

piacere a tutti, con qualche numero che riguarda la nostra 

biblioteca e quando abbiamo fatto la delibera di Consiglio nel 

novembre 2016; io avevo dato il numero dei prestiti che era di 

7.000 circa prestiti all’anno nel 2015. Da 7.000 siamo passati a 

8.000 nel 2016 e quindi questo è un dato nuovo; siamo passati a 

8.481 e c’è stato anche un cambio del software gestionale che ci 

impedisce adesso di sapere oltre i prestiti quanti sono gli 
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utenti, perché questo software qui calcola solamente gli utenti 

attivi, quindi quelli che oltre a essere iscritti, poi dopo, 

vanno anche materialmente a ritirare i libri. Quindi, dicevo, 

dagli 8.481 del 2016 siamo andati nel 2017, con un dato che non 

è ancora definitivo, ma siamo sui 9.055 prestiti, quindi 

significa che questo servizio è un servizio molto apprezzato. In 

primis il servizio Bibliobus, che sapete in 48 ore riporta 

comunque i libri di tutta la rete bibliotecaria nella nostra 

biblioteca, quindi, insomma credo che i numeri anche in questo 

caso parlino da soli e quindi in questo senso vi chiedo di 

esprimere il vostro voto.” 

Presidente:” Grazie. Qualcheduno vuole intervenire 

sull’argomento? No. Allora mettiamo subito ai voti”  
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